

## 社員の皆様へのメッセージ

来通りに仕事を行なうのではなく、変革をしなければなりません。

しかし、皆さんもご承知のように、電気自動車化の時代が10年後、2030年と急速に早まっています。

株式会社 イナテック

2021. 1  
No.329

## 2021年度イナテック会社方針

2021年イナテック会社方針スローガンは、『INATEC "X" 元年』新しいイナテックに向かた第一歩』といたしました。

また行動指針としては、イナテックグループが持続的に成長するために『人間力』を高め、グループ全体で『つながり』、仮説・検証サイクルを『高速』で考えアウトプットしていくことであります。

春先には、政府の要請に応じて休業措置を講じるなど、皆さんにとって非常に不安を感じる時が多くたたと思います。

そんな、コロナの影響を受けて世界的に景気も落ち込む中であります。社員の皆様においては社員のご家族の皆様のご協力のもと、一年間をコロナウィルス感染者を一人も出さずに無事に過ごすことができました。本当にありがとうございました。

## 2021年も健康には気をつけましょう

『六十代と七十代心と体の整え方 良く生きるために読む高年世代の生活術』

和田秀樹著より

今年で私も69歳になります。もうぼちぼち後年世代になりそうな年です。私と同じような、またそれに近づいてみえる方と共に考えたいと思います。

しかし、今の新型コロナウィルスの影響は、まだ数年続くと私は考えております。これらの先行き不透明な社会で生き残っていくためには從

## 謹賀新年

明けましておめでとうございます。

昨年は新型コロナウィルスの大流行により、今まで経験したことのない生活様式に変えなければならなかつた激動の一年でした。

春先には、政府の要請に応じて休業措置を講じるなど、皆さんにとって非常に不安を感じる時が多くたたと思います。

春先には、政府の要請に応じて休業措置を講じるなど、皆さんにとって非常に不安を感じる時が多くたたと思います。

そしてそれらにデジタル技術を導入し、新たな価値を創出し競争力あるイナテックにします。

イナテックは一社依存型の「一本足打法」から複数のビジネスの柱を持った「両利きの経営」へシフトする為、既存のA/T事業をもつと『深化させ競争力と収益力を強化させます。

もう一つの柱は、新規事業の『探索』です。

もちろんイナテックの強みである『加工点』技術を生かしたA/T以外の業界を開拓することです。

れぐれも健康体で過ごしましよう。それで和田先生の一節を紹介いたします。

高齢者にとって心と体の大敵はストレスです。

往々にしてストレスは「がまんする」とから生じます。がまんして好感の持てない相手とでも付き合う、がまんして自分の考えと異なる意見に同調する、がまんして買いたいものがあつても買わない、がまんしてハードな運動をする、がまんして食事の量を減らす、そうした「がまん」はすべてよろしくありません。

昔から日本では、節制することが美德のように言わされてきましたが、後半の人生を生きていくにあたって、節制なんかする必要はありません。

しかし健康の指標値が異常である場合は、制限などの対処が必要です。

しかし正常値より少し上回っている、ちょっと腹が出ているといったくらいで気にする必要はまったくありません。「がまん」は確実に老化を進め、容姿を衰えさせ、寿命を縮めます。とにかく後半の人生では、できるだけ「がまん」をしない生き方を心がけることです。

### ノンビリし続けると劣化する

ノンビリした生活が続くと、だんだん考える意欲も動く意欲も鈍ります。そしてそのうちに体内のリズムが狂い始めます。ついには心身に明らかな変調をきたすようになります。

次に、まったく刺激がないこともストレスによるのです。刺激のない生活は鬱だけではなくボケも促進します。アンチエイジングにとって「刺激」は何よりの良薬です。なぜなら刺激(適度なストレス)は、脳と身体を活性化するからです。高年世代の理想的生活の在り方は「心はノンビリと、脳と体は活発に」ということです。

NHKの大人気番組『チコちゃんに叱られる』の中でチコちゃんが発する決め台詞は、「ボーッと生きてんじゃねーよー！」です。

これらのことは現代の若い人たちにも言えることではないでしょうか。

今年は「牛」のように、確実な歩みで大きな成果に向けて努力を重ねる年にしたいと思いま

す。

今年一年、ご安全に。

### 九一

貞士無心徼福。天即就無心處、牖其衷。檢人着意避禍。天即就着意中、奪其魄。可見、天之機權最神。人之智巧何益。

節義のかたい人物は、福を求めようと心がない。そこで天は、この福を求めるに無心な点に報いるために、その人物のまごころを導いて福を授ける。陰険な男は、禍を避けることに常にびくびくしている。そこで天は、この禍を避けるにびくびくしている点に報いるために、この男の魂をおどして禍を与える。これによつてもわかるように、天道のはたらきは全く神秘で不可思議である。人間の浅はかな知恵や技巧など、なんの助けになるだろう。なんの助けにもならない。